



## Vecinos de El Peñón se movilizan por planta de relave

Dirigentes del sector Quebrada de Martínez (El Peñón, Coquimbo), iniciaron acciones de protesta por el abandono de las autoridades locales.

Tras varios años denunciando la supuesta presencia de depósitos de relaves y basura industrial, pertenecientes a la Planta Minera Wilson Aquiles y la empresa Altiplano Metals, muy cerca de sus viviendas, buscan tener novedades.

Alegan que presuntamente las faenas mineras dejaron de ser pequeñas «y nunca han pasado por una debida evaluación de «Impacto Ambiental».

En ese contexto, reclamaron que existiría ruido constante por el transporte de camiones, se presumen contaminación de napas subterráneas y presencia de

líquidos percolados tóxicos en laderas y espacios comunes de esta comunidad.

Esta problemática se trató en la Mesa Rural Campesina, encabezada por el alcalde de Coquimbo, que se habría concretado en agosto pasado.

Se pidió para esto la presencia de las autoridades pertinentes (SEA, Sernamegomin, Salud, Ministerio del Medio Ambiente, sin embargo, la Mesa Rural Campesina de Coquimbo lleva dos meses sin sesionar.

Se comenta que la falta de voluntad política fue para no afectar las pasadas campañas electorales.

Según lo reportado, en el lugar hay una comunidad Diaguita en formación, que protege vestigios y un hermoso bosque de guayacanes.